

IN KÜRZE

Hoteliere übergaben Scheck mit 1.500 Euro

Zwei Jahre musste pandemiebedingt pausiert werden, doch in diesem Juni konnte es wieder stattfinden: das Feriencamp für Herz- und Geschwisterkinder im Hotel Weiden in Schladming. Die Chefs Nadja und Georg Niederl begrüßten dieser Tage 32 Kinder bei dem vom Verein Herzkinder organisierten Camp. Zu diesem Anlass übergaben die Hoteliere auch gleich einen Spendenscheck in der Höhe von 1.500 Euro – denn ein Euro jeder Rechnung, die im Hotel Weiden über den Tresen geht, kommt einer Spendenaktion zu Gute.